

Ressort: Politik

## Barley kritisiert öffentlichen Umgang mit Nahles

Berlin, 08.03.2019, 11:02 Uhr

**GDN** - Bundesjustizministerin Katarina Barley (SPD) hat die ungleiche Behandlung von Frauen in der Politik, auch in Bezug auf die SPD-Vorsitzende Andrea Nahles, kritisiert. "Ich finde, dass mit Andrea Nahles in der Öffentlichkeit anders umgegangen wird, als man das mit einem Mann tun würde", sagte Barley dem Nachrichtenportal T-Online.

Mittlerweile gebe es politische Strömungen, die die Gleichberechtigung zurückdrehen wollten. "Wir müssen also um das kämpfen, was wir schon erreicht haben", so die Justizministerin weiter. Die SPD-Politikerin macht eine besondere Gefahr aus: "Die heutigen Rollenbilder von Mädchen und Jungen sind meine größte Sorge. Als ich ein Kind war, gab es bei Mädchen diese totale Fixierung auf Rosa und Glitzer nicht. Und bei Jungen nicht auf Tarnbekleidung", sagte Barley. Trotz aller Kritik ist sie optimistisch: "Die Frauen müssen sich beieinander unterhaken und gegenseitig stärken, dann kriegen wir das schon hin", so die Justizministerin weiter.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-121219/barley-kritisiert-oeffentlichen-umgang-mit-nahles.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)